

tema del mes

ENCARNACIÓN JIMÉNEZ: Concejala de Promoción Económica

385.000 euros para la dinamización económica de la ciudad

Ayudas a la contratación, facilidades para los emprendedores, así como becas para que los jóvenes puedan tener sus primeros contactos con el mundo laboral. Además se subvencionará a entidades sin ánimo de lucro para la realización de actividades



Desde el ayuntamiento se consideran positivas estas medidas para el dinamismo de la economía de la ciudad. / M.S.M.

Marta Sanz / Guadalajara

En su apoyo constante y con el objetivo fomentar la actividad económica y el empleo de Guadalajara, el Ayuntamiento de Guadalajara ha puesto en marcha una serie de ayudas dirigidas a empresa-

Tres son las líneas nuevas para este 2013 y una, la de Guadalajara beca a los jóvenes se repite por cuarto año consecutivo

rios, emprendedores y jóvenes.

De esta manera, tres son las líneas nuevas para este 2013 y una, la de Guadalajara beca a los jóvenes que se repite por cuarto año consecutivo. Cuatro líneas de actuación que, como explica

Encarnación Jiménez, concejala de Promoción Económica del Ayuntamiento de Guadalajara "pretenden fomentar y dinamizar la economía y el empleo local", al mismo tiempo que "apoyan al tejido productivo, a las empresas, autónomos y PYMES", pues desde el consistorio saben que estos actores son los que "generan el empleo", por lo que el apoyo a éstos es muy importante para el crecimiento económico local. Unas líneas de ayuda que persiguen fomentar la contratación por empresas de la ciudad de desempleados alcarreños, al mismo tiempo que ayuda a los emprendedores a establecer su negocio, dinamiza la actividad empresarial y facilita el acceso a un puesto de trabajo a los más jóvenes. Para llevar a cabo estas acciones, como explicó la concejala,

la, "se han destinado, por parte del Ayuntamiento, 385.000 euros".

Contratación

De este modo, una de estas líneas de ayuda es la dirigida a las empresas que contraten a desempleados. Para poder optar

La contratación de desempleados de la ciudad, uno de los objetivos de las ayudas

a esta subvención, la empresa tiene que tener el domicilio fiscal, centro de trabajo o desarrollar su actividad económica en Guadalajara. Las personas que quieran optar a estos contratos, como expone la concejala de Promoción Económica, tienen que llevar "al menos tres meses en situación de desempleo",

además de "estar empadronados en Guadalajara" y estar inscritos como demandantes de empleo, tanto en la Oficina de Empleo de la Junta de Castilla-La Mancha como en la OLED.

Esta subvención será por un plazo máximo de tres meses con 1.035 euros al mes, por trabajador, que incluirán los costes salariales y los de la seguridad social de los contratados. Además, Jiménez remarcó que esta cuantía se puede ver aumentada con 1.000 euros si el contrato es indefinido.

Emprendedores

Otra de las líneas de ayuda será la ideada para los emprendedores. En este caso, como comenta Encarnación Jiménez, "se va a facilitar el desarrollo de proyectos emprendedores", privilegiando a aquellos desem-

pleados que decidan montar su propia empresa constituyéndose como trabajadores autónomos.

En este caso, como apunta la representante del Ayuntamiento de Guadalajara, "la cuantía a percibir será de 3.000 euros", a lo que añade "que se podrán ver incrementados con 500 euros si el emprendedor se encuentra dentro de alguno de los colectivos desfavorecidos", como pueden ser personas mayores de 45 años, parados que hayan agotado los subsidios por desempleo o mujeres víctimas de la violencia de género, entre otros.

200.000 euros será la cuantía destinada a estas dos líneas de ayudas que, como afirmaba Jiménez podrán beneficiar a 64 personas o subvencionar 193 meses, si el periodo de contratación es de tres meses.

Las empresas interesadas en alguna de estas dos líneas pueden solicitarla en dos periodos, el primero de ellos que finaliza el 15 de agosto, y el segundo que comprenderá del 16 de agosto hasta el 4 de noviembre.

Becas

Un año más y, con este ya van cuatro, el Ayuntamiento de Guadalajara pone en marcha el programa "Guadalajara beca a los jóvenes", donde se quiere facilitar a éstos el acceso a un puesto de trabajo y "recuperar la figura del aprendiz", como comentaban desde el consistorio.

Para lograr esto se han establecido dos modalida-

LA PALABRA

Una de estas líneas de ayuda es la dirigida a las empresas que contraten a desempleados. Para esta subvención, la empresa tiene que tener el domicilio fiscal, centro de trabajo o desarrollar su actividad en Guadalajara.

EL DATO

"Se va a facilitar el desarrollo de proyectos emprendedores", privilegiando a aquellos desempleados que decidan montar su propia empresa constituyéndose como autónomos.

ACTUACIÓN

Las becas tendrán una duración de tres meses, con una ayuda de 1.200 euros para su periodo laboral de tres meses, que será de 20 horas semanales con cuatro horas diarias de lunes a viernes

EL DATO

La última línea de ayudas es la destinadas a la dinamización y fomento de la actividad de las empresas. Serán las organizaciones privadas sin ánimo de lucro las que se puedan beneficiar de estas ayudas destinadas a la organización de actividades